

ENCONTRAR TRATAMIENTO PARA EL VIH ES ~~IMPOSIBLE~~

**Puedes obtener tratamiento
independientemente de tu estatus migratorio
y de si tienes o no seguro médico.**

¡No Esperes a que Aparezcan los Síntomas!

Comienza a tomar medicamentos contra el VIH lo antes posible
luego de tu diagnóstico, y reducirás la cantidad de virus en tu cuerpo.

¿Pastillas o Inyecciones?

Escoge el tratamiento que mejor se adapte a tus necesidades:
una pastilla diaria, o una inyección de acción prolongada
cada mes, cada dos meses, o cada seis meses.

¡El Tratamiento es Efectivo!

Si cumples con tu tratamiento y tus citas médicas,
te mantendrás sano, protegerás a los demás,
y vivirás una vida larga y saludable.

Empieza tu Tratamiento. Mantenlo. Vive Mejor.